

HUMAS

Bupati Apresiasi Hotel dan Restoran yang Taat Bayar Pajak

Anton atong sugandhi - PANGANDARAN.HUMAS.CO.ID

May 24, 2022 - 23:57



PANGANDARAN JAWA BARAT - Badan Pendapatan Daerah (BAPENDA) Kabupaten Pangandaran menggelar Halal Bihalal bersama seluruh Pengusaha Hotel dan Restoran yang ada di kabupaten pangandaran, bertempat



di Ballroom Laut Biru Hotel, Pangandaran Selasa (24/05/2022).

Acara dihadiri Bupati Pangandaran H Jeje Wiradinata, Wakil Bupati Pangandaran H Ujang Endin Indrawan, Ketua DPRD Kabupaten Pangandaran Asep Noordin H.M.M, Kepala Bapenda Kabupaten Pangandaran H Dadang Solihat S.Pd., M.Pd, Kepala Dinas Lingkungan Hidup dan Kebersihan Kabupaten Pangandaran Drs Trisno, Ketua PHRI Kabupaten Pangandaran Agus Mulyana, Pimpinan BJB Kabupaten Pangandaran serta Pejabat Lingkup pemerintahan Kabupaten Pangandaran.

Dalam sambutannya Bupati Pangandaran H. Jeje Wiradinata mengapresiasi PHRI yang telah bekerjasama serta berkomunikasi dan bersama-sama memecahkan masalah dari berbagai persoalan. Bupati juga sangat apresiasi pada pengusaha hotel dan restoran yang telah memberikan pelayanan terbaik pada wisatawan.

Dikesempatan ini, atas nama pemerintah kabupaten pangandaran kami haturkan terima kasih pada pembayar pajak terbesar diantaranya: 1. Laut biru hotel.2. Horison hotel.3. Hotel Arnawa.4. Sun inn, dan juga Restoran1. Pt fast food indonesia.2. Resto Horison.3. Resto Karya bahari 1. 4. Resto rasa sayang, yang telah membayar pajak tepat waktu, dan semoga kedepannya bisa menjadi contoh untuk wajib pajak lainnya," kata Jeje.

Jeje juga berharap semua Pengusaha Hotel dan Restoran untuk selalu terus berbenah dalam pembangunan Kabupaten Pangandaran sehingga menjadi Pangandaran yang Juara. "Visi kita itu wisata, kita mempunyai potensi yang luar biasa pada sektor ini, dan melalui forum ini saya berharap ayo semua Hotel berbenah untuk pembuatan IPAL ...ya, karena sejatinya inikan Pangandaran kita, oleh kita dan untuk kita. Ayo kita bangun Pangandaran agar menjadi Pangandaran yang Juara,"ucapnya.

Sementara Kepala Bapenda Kabupaten Pangandaran H. Dadang Solihat, S.Pd., M.Pd menuturkan bahwa, pihaknya ingin berkontribusi serta mengoptimalkan Penghasilan Asli Daerah (PAD) agar keuangan daerah Kabupaten Pangandaran menjadi mapan.

Menurutnya semua harus berkontribusi terhadap PAD Kabupaten Pangandaran dan Bapenda sendiri terus berusaha mengoptimalkan pajak-pajak daerah.

"ingat, Kabupaten Pangandaran itu milik kita, dan harus dibangun oleh kita sesuai tugas pokok dan fungsinya masing-masing. Sampai saat ini, pembangunan di Kabupaten Pangandaran sudah luar biasa dan ini harus didorong oleh semua pihak. Maka dari itu setiap wajib pajak, bayarlah pajak tepat pada waktunya," kata Dadang. (Anton AS)